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　３年ぶりの開催となった新入生保護

者歓迎会、支部懇談会。会員同士や校友

会「佐賀鳳会」との情報交換ができ、交

流を深めることができました。夏に開

催の支部懇談会では大学の先生、職員

の方々から学業・学生生活・就職等の貴

重なお話を聞くことができます。個人面

談もあり、細やかな指導が受けられます。

まだ参加されていない会員の方は、是非

参加してみて下さい。

支部長　岸本嘉彦

佐賀支部

沖縄支部 会員数79名

会員数18名

　息子は4月に入学した1年
生。支部懇談会の案内があり、
とりあえず参加してみようと参
加の返信を送りました。数日
後、前支部長から「支部長やっ
てくれないか」との電話があ
り、まさかとは思いましたが、
お話ししてみると職場の先輩。
支部懇談会の趣旨もわからない
まま支部長を引き受けてしまい
ました。
　コロナ禍のためか支部懇談会
は２、３年生の父母の参加はゼロ。しかし、参加した1年生
の父母は快く役員を引き受けてくれました。支部懇談会に参
加して、先生方とお話しでき、1年生の父母と知り合えたこ
とを、とても有意義に感じました。
　12月には前支部長と新役員との交流会を開催し、来年に向
けての取り組みについて、お話しすることができました。いろ
いろと話し合って積極的に取り組んでいきたいと思います。

支部長　佐久川雄一

　私の職場がある本部町は、沖
縄本島北部の西側に位置し、日
本一早い桜まつりがあります。
また、観光スポットとして有名な
「沖縄美ら海水族館」がありま
す。漁業や農業、観光が盛んな
町で、癒されることができるの
では。お待ちしています。

お国自慢

　都道府県魅力度ランキングでは栄誉ある？最下位。『佐賀はなんもなか』で
はなく『いろいろあり過ぎる佐賀』。佐賀牛、呼子のイカ、「浅草のり」は有
明海産。有田焼に唐津焼。日本三大松原「虹の松原」、日本三大稲荷「祐徳稲
荷」、吉野ヶ里遺跡。唐津くんち、佐賀インターナショナルバルーンフェスタ。
早稲田大学創設者の大隈重信（専大と関係ないですが）、日本近代建築の父、
辰野金吾（東京駅や日本銀行など）。歴史的にもすごいポテンシャルを秘めた
県です。そして、「なんもなか」
と本気で思っている謙遜さが最
大の魅力かも。福岡と長崎に挟
まれて「一生行くことがない県」
と言われる佐賀ですが、「一生行
かないなんてもったいなか」。

お国自慢

支部活動の
輪を広げる

各支部の魅力的な活動を発信し、支部

同士のネットワークを広げていきます。

※会員数は 2022年 12月現在のデータ

『なんもなか』佐賀県の真実

めんそーれ、おきなわ

←支部役員（右から3人目が私）
↓沖縄美ら海水族館

↑有田焼（左）と唐津焼
←虹の松原と玄界灘

唐津くんち→

↑支部役員（右端が私）
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